

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data tentang hubungan masa kerja dengan tingkat kompetensi profesional guru di SD Negeri Se-Kelurahan Kisaran Kota, dapat disimpulkan bahwa masa kerja guru SD Negeri Se-Kelurahan Kisaran Kota tergolong tinggi dengan rata-rata 25,42. Kompetensi profesional guru di SD Negeri Se-Kelurahan Kisaran Kota tergolong tinggi dengan rata-rata 99,74. Pada uji normalitas, diketahui bahwa data berdistribusi normal karena nilai 2-tailed signifikansi memiliki nilai probabilitas $0,951 > 0,05$. Pada uji linieritas masa kerja (X) diketahui bahwa terdapat hubungan yang linier antara masa kerja (X) dengan kompetensi profesional guru (Y) karena nilai signifikansi *deviation from linearity* $0,110 > 0,05$.

Diperoleh nilai koefisien korelasi 0,928 yang diklasifikasikan pada taraf sangat kuat yang berarti masa kerja memiliki hubungan yang sangat kuat dengan kompetensi profesional guru di SD Negeri se-Kelurahan Kisaran Kota. Variabel masa kerja memberikan kontribusi hubungan sebesar 85,8% terhadap Kompetensi Profesional Guru SD Negeri se- Kelurahan Kisaran Kota, sedangkan sisanya 14,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Pada uji hipotesis secara parsial diperoleh nilai signifikansi (Sig.) lebih kecil dari probabilitas yaitu $0,00 < 0,05$ dan nilai thitung lebih besar dari nilai ttabel yaitu $14,72 > 2,028$. Ini berarti H_a diterima dan H_0 ditolak yang berarti ada hubungan yang positif antara variabel masa kerja (X) dengan variabel Kompetensi Profesional Guru (Y) di SD Negeri Se-Kelurahan Kisaran Kota.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian bahwa masa kerja berhubungan tinggi dengan kompetensi profesional guru di SD Negeri Se-Kelurahan Kisaran Kota, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi guru

Dalam bekerja guru hendaknya memiliki kompetensi profesional agar selalu terdorong untuk dapat bekerja secara maksimal dan lebih baik dari sebelumnya sehingga kegiatan belajar mengajar yang dihasilkan juga akan selalu meningkat.

2. Bagi sekolah

Perlu adanya usaha-usaha pengembangan agar kompetensi profesional guru terus berkembang. Karena masalah tentang profesional guru bukanlah hal yang mudah dilakukan tanpa adanya pengembangan, karena profesional itu selalu bergerak maju.